



あけましておめでとうございます ～「一年の計は元旦にあり」「有終の美」～

令和5年の幕開け、そして、第3学期のスタートです。
今年もどうぞよろしくお祈りいたします。

さて、今年の冬休みは、3年ぶりに行動制限のないお正月とはなったものの、コロナへの感染は気にかかり、なかなかこれまで通りとはいかなかったところもあったかとは思いますが、いかがだったでしょうか。そんな中であっても、子ども達にとっては有意義な時間、楽しい思い出ができた時間となったことと思っています。

2学期末に子ども達と約束をしました。それは「死なないこと」。結果は・・・子ども達は全員冬休み中、しっかりと命を守り通しました。コロナ対応もしっかり行ってくれていたようで、ホッとしました。命をつないでいく/生きていることは当たり前のように当たり前ではありません。しかし、コロナに限らず予断を許さない状況には変わりありません。コロナ対応（換気、マスク、手洗い、換気、3密回避、具合の悪い場合（同居家族含む）の登校回避等）、事件・事故の回避、自然災害への対応等、今学期も一人一人ができることを継続していかねばなりません。気を抜かず、しっかりと対応を継続していかねばならないと思っています。どうぞよろしくお祈りいたします。

始業式では校長との約束を守ってくれたことのお礼に続き、昨年度の写真をもとに3学期に予定されている活動の紹介と下の言葉と意味を話しました。

「一年の計は元旦にあり」

（ことに当たっては最初にしっかりと計画を立ててから臨むことが大切であること）

「有終の美」

（物事をやりとおし、最後をりっぱに仕上げること。結果がりっぱであること）

そして、「学校は北小の子どもたちを全力で守り、応援すること」を子どもたちの前で誓いました。さらに、あらためて「自分の命は自分で守る。他の人の命は傷つけない（命＝体・心）」ことを確認しました。

3学期51日間、まともに向けて全力で取り組んでいきます。ご家庭でも子ども達を励ましなが、見守ってあげてください。どうぞよろしくお祈りいたします。

始業式の後には、「登校班会議」を行いました。安全な登校にむけて、全校生で確認しました。※年度当初より、子どもたちの成長もあり歩く速さが速くなり、その分学校到着が早まっている班がみられます。子どもたちの安全確保の観点から、学校到着時刻を確認していただきは、出発時刻の調整をよろしくお祈りいたします。



北小創立150周年キャラクター募集中 ～子どもたちの学校への思いを形に～

2学期末に、児童会代表委員会が全校児童にむけて「北小創立150周年キャラクター」の募集を行いました。このキャラクターは来年度150周年を迎える北小のマスコットとして、様々な場面での活用を考えています。できるだけ子どもたちの思いを150周年の関連事業に関わらせたいという思いからの提案でした。

どんなキャラクターが出てくるのか、どんな思いを込めてくるのか、楽しみにしています。保護者の皆さんにも随時紹介していきます。

